



Echange Espagne : lipdub à voir sans modération sur le blog

publié le 06/06/2017

Bonjour à tous,

le lipdub (soit la vidéo du play back des élèves) de La Bicicleta est visible sur le blog d'espagnol.

Pour accéder au blog, entrez dans votre espace i-cart puis cliquez sur l'icone concerné.

... *Nada voy a hacer,*

Rebuscando en las heridas del pasado...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.